

García Onofre encabeza última sesión como Presidente del IEE

El Consejero Presidente del Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Puebla (IEE), Miguel Ángel García Onofre, emitió un mensaje de despedida en la última Sesión Ordinaria que encabeza, ante la conclusión de su encargo el próximo 2 de noviembre.

En su discurso, agradeció por la oportunidad de servir a la ciudadanía poblana al frente del IEE; se dirigió a las personas que integran el Consejo General, a las representaciones de todos los partidos políticos, su personal cercano y familiares por permitirle transitar en un ambiente de diálogo respetuoso con disposición para lograr los acuerdos necesarios en el desarrollo de los trabajos institucionales y reconoció que es un logro de todas y de todos los resultados que se entregan a las y los poblanos.

Durante la Sesión también se declaró procedente el Protocolo en materia de Violencia Política de Género (VPG) y la Declaración de Principios y el Programa de Acción presentado por el partido político Pacto Social de Integración (PSI) luego del análisis a la documentación realizado por la Dirección de Prerrogativas y Partidos Políticos.

Dentro de los temas en la Sesión se aprobó la calendarización para la ejecución de Sanciones económicas y multas impuestas por el Consejo General del Instituto Nacional Electoral a los Partidos Políticos de la Revolución Democrática (PRD) y del Trabajo (PT) cuyo destino será el Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Puebla.